

*Quand vous êtes né vous avez pleuré et le monde s'est réjoui.  
Vivez votre vie pour que lorsque vous mourrez,  
le monde pleure et que vous vous réjouissez.*  
Dicton Cherokee

# Madame Catherine de SENARCLENS-SCHÄR

s'en est allée le 23 octobre 2024 paisiblement à l'âge de 83 ans,  
nous avons la grande tristesse de vous faire part de son décès.

Sont dans la peine :

Son époux Bernard **de Senarclens** à Lausanne ;

Ses enfants :

Yves et Vanessa ;

Laurent et Juliane ;

Jeanne et Robert ;

Ses petits-enfants :

Marius, Vadime, Odulin, Kyle, Courtney ;

Sa belle-sœur Antoinette **de Senarclens** à Versoix ;

Son neveu Mathias et sa nièce Françoise **Stettler** à Berne ;

En sa mémoire un recueillement aura lieu à la Chapelle St-Roch, rue St-Roch 19  
à Lausanne, le vendredi 1er novembre à 16h, suivi d'un temps de souvenir  
et d'amitié autour d'une collation qui se tiendra également à la Chapelle St-Roch.

Nous remercions chaleureusement l'ensemble du personnel soignant de La Source,  
Michel Misik et ses soins de physiothérapie qui a accompagné Catherine avec beaucoup  
de bienveillance.

Adresse de la famille : Bernard de Senarclens, ch. du Village 26, 1012 **Lausanne**.